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Top 8 Anfragen und Sonstiges

Herr Dr. Brockmann spricht den Bürgersteig in der Gebhardstraße gegenüber 
vom Aldi / Markant an. Dieser ist sehr verdreckt.

Frau Strübing fragt, wo der gespendete Apfelbaum von unserer Partnergemeinde 
Ahrensbök hingepflanzt werden soll.

Frau Harder schlägt die geplante Obstwiese am Kapellenberg vor.

Herr Uhle stimmt diesem Vorschlag zu. Es soll ein Termin zum Einpflanzen ge-
macht werden.

Frau Harder antwortet, dass sie Terminvorschläge an die Ausschussmitglieder ver-
senden wird.


